

Fecha: 01-07-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Suspenden convocatoria a movilización para la salud primaria

Pág. : 5

Cm2: 192,5

VPE: \$ 313.213

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Suspenden convocatoria a movilización para la salud primaria

El directorio de la Federación Arica y Parinacota perteneciente a la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipalizada (Confusam), informó mediante comunicado que la movilización programada para los días 1, 2, 3 y 4 de julio se suspende, por lo que la atención en los centros de salud primaria será normal.

“Informamos que durante

la jornada del lunes 30 de junio, el directorio nacional de Confusam firmó un protocolo de trabajo con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y con el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, el cual deponen la convocatoria a movilización para los días 1, 2, 3 y 4 de julio”.

Este protocolo, señalaron, compromete avances a los graves problemas que afectan a la atención primaria

de salud. “Desde la Federación Arica y Parinacota valoramos esta señal como un resultado directo de la presión ejercida por nuestra organización a nivel nacional y local”.

Aún así, aclararon que la firma de dicho protocolo “no significa que nuestras demandas hayan sido resueltas. Aún enfrentamos un escenario de abandono por parte del gobierno hacia la atención primaria,

con problemas que siguen afectando tanto a los equipos de salud como a nuestra comunidad”. La información culmina asegurando que el gremio se mantendrá en estado de alerta. En la región, las principales motivaciones para la movilización fueron las deficiencias en infraestructura, la falta de seguridad en centros de salud, y falta de horas médicas, entre otras. ☹️



LAS Y LOS DIRIGENTES SEÑALARON QUE SE MANTENDRÁN ALERTA.